
議員出前講座 生徒感想

【戸高議員】

【木付議員】

・３年後には、私たちにも選挙権があるので、もっと政治
を知り、県のために少しでもいかしていきたいです。
・僕たちは３年後には選挙権があります。大分県のために
もちゃんと投票したいと思います。
・大分県の人たちの願いを実現するために、予算やしごと
について話し合ったり、道路や学校を建設したり、医療や
福祉を向上させたりと色々なことをしてくれていることを
知って、とても感謝しなければならないと思いました。
・これからは、いろいろな事が変わっていく時代なので自
分に選挙権があったらよく考えて、投票していきたいと思
いました。

・県議会議員の人達は大分のために自分のことを後回しにし
てまで、全国各地をまわったり大変な仕事をされているので
すごいなと思いました。
・僕たちが１８歳になり、投票権を持ったとき、自分たちの
社会をより良くしてくれる議員はどういった人を選べばいい
のかを学ぶことができ、そして社会の事についてまた一歩深
く学ぶことができました。
・政治について興味がなかったけど、今回の講座で興味を持
つことができました。
・私たちが、今不自由なく毎日を過ごせているのは、たくさ
んの人々のおかげだと改めて考えさせられました。
・文字を読んで知るよりも実際に話を聞く方が現実味があっ
て印象に残りました。

【国東市立安岐中学校】
◆平成３０年１１月６日（火）
◆３年生 ５９人
◆派遣議員：木付議員、戸高議員


